Déclaration du Comité central du MLPD, 7.11.24

Le gouvernement s'effondre en Allemagne – le fasciste Trump est élu aux États-Unis – le MLPD se présente à de nouvelles élections dans toute l'Allemagne

Sous le titre « Le gouvernement s'effondre en Allemagne – le fasciste Trump élu aux États-Unis – le MLPD se présente dans toute l'Allemagne pour de nouvelles élections », le Comité central du MLPD publie aujourd'hui 7 novembre une déclaration actuelle.



- 1. Le 6 novembre 2024 a été un coup de tonnerre politique (mondial). La crise politique mondiale ouverte et la crise politique ouverte en Allemagne ont atteint leur point culminant provisoire. En Allemagne, le gouvernement de la coalition « en feu tricolore » est brisé. Il s'agit d'une crise gouvernementale ouverte. Les monopoles et leurs associations exigent un changement radical de tactique vers des attaques ouvertes contre la classe ouvrière et les masses populaires.
- 2. Aux États-Unis, **Donald Trump** a remporté les élections présidentielles avec un **programme ouvertement fasciste.** Là-bas, le **fascisme** menace **de manière aiguë.** Avec sa politique de l'Amérique d'abord, la politique mondiale est chamboulée. Il prétend lutter contre « l'establishment ». Pourtant, derrière lui se trouvent l'industrie pétrolière et gazière, l'industrie de l'armement, les sociétés de capital-risque et une partie importante des monopoles de la technologie. En particulier Elon Musk (*Tesla*; « *X* »). Ces monopoles exigent que les États-Unis soient dirigés par un PDG comme une entreprise, en tant que « dictateur ». Le risque aigu de guerre mondiale s'aggrave, les mesures de protection de l'environnement obtenues de haute lutte sont sur la liste noire. Des attaques virulentes contre les droits sociaux et la classe ouvrière sont prévues. C'est **extrêmement dangereux** et de nombreuses personnes s'inquiètent à juste titre ! Un **large front uni** et, aux États-Unis, aussi un **front populaire** sont nécessaires pour s'y opposer.
- 3. En Allemagne, les **fédérations de monopoles sont d'accord** pour dire qu'il est temps de prendre un « tournant économique ». Elles **poussent avec véhémence à de nouvelles élections** si possible pas seulement en mars. Wolf, le chef de la fédération des capitalistes *Gesamtmetall*, exige : « *Il faut une décision quant à la direction à suivre »*. La direction des groupes est claire : ils veulent **gouverner sans entrave avec leur dictature des monopoles**. Avec sa politique protectionniste, Trump devient également un problème pour l'économie allemande, dépendante des exportations. Trump veut mener une guerre économique sans merci, avec des droits de douane punitifs allant jusqu'à 100 pour cent. La crise de la nouvelle organisation de la production internationale sera poussée à l'extrême. Cela entraînera des délocalisations d'usines entières vers les États-Unis et plongera l'économie allemande encore plus profondément dans la crise. Les politiciens allemands y font déjà référence pour renforcer à leur tour leur politique antipopulaire : Ils réclament à cor et à cri des réductions d'impôts pour les groupes et encore plus d'armement intensif, des coupes dans l'allocation citoyenne ou dans les pensions, une augmentation des cotisations sociales et une baisse des salaires. Audacieux !

- 4. Tout cela est une déclaration de guerre à la classe ouvrière, aux masses populaires et à toutes les personnes progressistes en Allemagne et dans le monde entier. Acceptons ce défi ! 85% des Allemands interrogés sont, à juste titre, en désaccord fondamental avec le gouvernement en feu tricolore. Ils ne veulent plus être gouvernés de cette manière. Les ultraréactionnaires du FDP et de la CDU/CSU et les fascistes de l'AfD sentent le vent tourner. En Saxe, les entretiens exploratoires entre la CDU, le SPD et le BSW ont échoué. Au lieu de cela, le chef du gouvernement de Land Kretschmer de la CDU parle avec l'AfD. Le MLPD est le seul parti qui se positionne clairement contre le fascisme. Nous sommes un vrai parti ouvrier qui défend la voie de la lutte pour les intérêts des travailleurs. Nous sommes le parti qui présente une véritable alternative socialiste. Celui qui veut que les choses ne continuent pas ainsi ne doit surtout pas aller à droite ou vers le fascisme. Dans cette situation, il doit s'unir au MLPD et le soutenir. En avant pour l'offensive ouvrière et vers le véritable socialisme, au lieu de sombrer dans le fascisme, la guerre mondiale ou la destruction de l'environnement !
- 5. Les travailleurs et les masses populaires doivent maintenant parler! Depuis septembre, 300.000 travailleurs de l'industrie ont protesté lors d'assemblées du personnel combatives, de journées d'action de protestation, de grèves d'avertissement et d'actions de lutte autonomes. Ils s'opposent à la destruction massive d'emplois et à la poursuite de la baisse des salaires. Ce n'est pas le moment de faire des compromis boiteux. Quand le vent siffle dans le visage, on ne saute pas du bateau, mais on met les voiles correctement! C'est le moment des grèves massives et des luttes populaires acharnées pour les acquis sociaux. Avec des revendications offensives, des grèves de masse syndicales et autonomes, les travailleurs peuvent en revanche passer à l'offensive!
- 6. Scholz ne veut poser la question de confiance que le 15 janvier et prévoit de nouvelles élections pour fin mars au plus tard. Reste à savoir si son gouvernement affaibli tiendra aussi longtemps. Derrière les divergences entre Scholz et Habeck d'une part, et Lindner et la CDU/CSU d'autre part, se cache une lutte de pouvoir dans le camp des dominants. Scholz et Habeck évoluent également vers la droite et représentent la dictature des monopoles. Scholz veut augmenter de 3 milliards d'euros les dépenses pour la guerre sanglante en Ukraine. Mais par peur des grèves ouvrières et des luttes de masse, tous deux continuent de miser principalement sur l'atténuation des contradictions de classe et le système du mode de pensée petit-bourgeois. Scholz ne s'est ainsi jamais lassé d'invoquer l'importance de la « paix sociale » et la nécessité de préserver les emplois. Pourtant, le chômage est reparti à la hausse depuis longtemps.
- 7. Le MLPD proteste contre les **entraves massives** aux **élections** pour les petits partis. C'est un scandale que le MLPD doive collecter 60.000 signatures de soutien à chaque élection au Bundestag. Pourtant, au cours des années précédentes, il a certainement déjà présenté près d'un million de signatures de soutien. Il est le seul petit parti à avoir réussi à se présenter à toutes les élections fédérales dans tous les Länder. Les partis monopolistes veulent **profiter** du calendrier serré pour **organiser de nouvelles élections afin d'empêcher les partis progressistes et révolutionnaires d'y participer**. Le MLPD demande l'**abolition du seuil de signatures** pour participer aux élections ou au moins une **réduction drastique à 10 % maximum**. Hier (!), le MLPD a reçu une lettre de la directrice fédérale des élections. Elle y menace effrontément de ne pas autoriser le MLPD à participer aux élections et invoque des raisons formelles comme prétexte. Dans plusieurs circonscriptions électorales et Länder, les listes nécessaires à la collecte des signatures ne sont pas remises. Le MLPD exige une réunion spéciale de la **commission électorale fédérale** et va déposer une **demande urgente auprès de la Cour constitutionnelle fédérale** contre les obstacles que sont les signatures. Chaque signature pour le MLPD est aussi une signature contre les manœuvres antidémocratiques. **Les listes de signatures** sont publiées en permanence sur www.mlpd.de.
- 8. Hier, le SPD s'est plaint à la radio que de nouvelles élections avant la mi-janvier n'étaient pas possibles pour lui, qu'il n'était même pas encore « *prêt à faire campagne* ». Nous, si ! Le **MLPD** a commencé depuis longtemps à préparer la campagne électorale et est **prêt à faire campagne** à partir de zéro. La Liste internationaliste/MLPD se présentera dans les 16 Länder et avec de nombreux

candidats directs. Elle est au top en termes de contenu, de personnel et de financement. Tous ceux qui souhaitent une lutte conséquente contre le danger fasciste, qui approuvent une politique ouvrière révolutionnaire, qui cherchent une alternative fondamentale : **Soutenez la campagne électorale de la Liste internationaliste/MLPD! Devenez membre du MLPD et de son organisation de jeunesse** *Rebell*!